
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  SOBRE  ÁREA  QUE
ESPECIFICA  (C.  H.  GERALDO  CORREA  DE
CARVALHO)

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Há na esquina das Ruas Waldemar Abraão, Vicente Leandro e Antônio Silvio

Cunha Bueno, uma praça que se imagina estar instalada em área pública (vide foto 01

anexa).

Consta no restante da referida área (a qual faz divisa com a Rua Julia Nechi

Piana  e  Padre  Bento  Dias  Pacheco,  também,  duas  Igrejas,  uma  católica  e  uma

evangélica, uma central telefônica, uma Escola Estadual (Irene Dias Ribeiro), um Campo

de Futebol, uma área verde arborizada e outra não arborizada. (Vide foto 02, anexa)

Posto isto, e para subsidiar ação fiscalizatória e estudos parlamentares que

estamos realizando, indagamos e requeremos, ao Executivo Municipal:

1. Qual a classificação e propriedade da referida área? Constitui uma área

única ou são várias áreas naquele local? Enviar croqui ou planta da referida

área em sua situação cadastral atual.

2. Enviar sleep do cadastro fiscal da área, e/ou das áreas que a compõe e

situação de ocupação da mesma.

Ante o exposto, com fundamento no inciso X, da alínea “a”, do artigo 8º da Lei

Orgânica Municipal, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta Casa de Leis, na forma

Regimental,  e  após  ouvido  o  Plenário  da  Câmara  Municipal  de  Ribeirão  Preto,  seja

oficiado ao Poder  Executivo local,  para que se manifeste no prazo legal,  acerca das

questões acima elencadas.
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Sala das Sessões, 18 de outubro de 2022. R
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MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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